

IP-Vollmacht / IP Power of Attorney

Wird hiermit erteilt an/
Is granted to
(Vollmachtnehmer/author-
ized representative)

DWS | LAW, Rechtsanwältin Daniela Wagner-Schneider LL.M.,
Großherzog-Friedrich-Str. 40, D-66111 Saarbrücken, Tel.: +49 681 387
526 70, Fax: +49 681 387 526 71, E-Mail: office@wagner-schneider.de

Von/from
(Vollmachtgeber/Princi-
pal)

Bitte Namen des Unternehmens, des gesetzlichen Vertreters und Anschrift (Sitz) angeben:

Wegen/due to

Vertretung in allen gegenwärtigen und künftigen Angelegenheiten des ge-
werblichen Rechtsschutzes („IP-Angelegenheiten“) / authorized repre-
sentation in all present and future intellectual property matters („IP
matters“)

Die IP-Vollmacht wird für die außergerichtliche Beratung und Vertretung, für die gerichtliche Vertretung und die Vertretung vor allen Marken- und Patentämtern in allen nationalen und internationalen Rechtsangelegenheiten, Verfahren und Instanzen betreffend Marken-, Geschmacksmuster-, Patent-, Gebrauchsmusterrechte und/oder Urheberrechte („gewerbliche Schutzrechte“) erteilt. Die Vollmacht berechtigt zur Abgabe sämtlicher Erklärungen und Durchführung sämtlicher Tätigkeiten betreffend die vorgenannten Angelegenheiten und Verfahren.

The IP power of attorney is granted for out-of-court advice and representation, for representation in court and representation before all trademark and patent offices in all national and international legal matters, proceedings and instances concerning trademarks, designs, patents, utility models and/or copyrights ("intellectual property rights"). The power of attorney entitles the holder to make all declarations and carry out all activities relating to the aforementioned matters and proceedings.

Die IP-Vollmacht umfasst – ergänzend zu den o. g. Befugnissen - insbesondere:

1. Die Vertretung vor dem Deutschen Patent- und Markenamt (DPMA), dem Amt der Europäischen Union für geistiges Eigentum (EUIPO), der Weltorganisation für Geistiges Eigentum (WIPO), sowie vor allen Ämtern und Gerichten des gewerblichen Rechtsschutzes (u. a. BOIP, UKIPO, EuG, EuGH, BPatG) in allen gegenwärtigen oder zukünftigen Angelegenheiten des Vollmachtgebers, die zum Geschäftskreis der jeweiligen Ämter oder Gerichte gehören,
2. die Befugnis zur Bestellung zum Inlandsvertreter in allen Marken-, Geschmacksmuster-, Patent- und Gebrauchsmusterangelegenheiten,
3. die Befugnis zur Unterbevollmächtigung und Übertragung der Vollmacht ganz oder teilweise auf Dritte.

The IP power of attorney entitles - in addition to the above-mentioned powers - in particular to

1. representation before the German Patent and Trademark Office (DPMA), the European Union Intellectual Property Office (EUIPO), the World Intellectual Property Organization (WIPO), as well as before all intellectual property offices and courts (including BOIP, UKIPO, Court of First Instance, ECJ, BPatG) in all present or future matters of the principal which belong to the scope of business of the respective offices or courts,
2. appointment as domestic representative in all trademark, design, patent and utility model matters,
3. sub-authorize and transfer the power of attorney in whole or in part to third parties.

Zustellungen, Zahlungen:

Es wird in allen Fällen um ausschließliche Zustellung an die Bevollmächtigte gebeten. Gerichtsvollzieher und andere gerichtliche, behördliche und private Stellen, einschließlich der gegnerischen Verfahrensbevollmächtigten, werden angewiesen, Zahlungen ausschließlich an die Bevollmächtigte zu leisten.

Service, payments:

In all cases, service is requested to be made exclusively to the authorized representative. Bailiffs and other judicial, official and private bodies, including the opponent's attorneys, are instructed to make payments exclusively to the authorized representative.

.....
Ort/Place, Datum/Date

.....
Vollmachtgeber/Principal
(Unterschrift, ggfs. Stempel/signature, stamp)